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Résume

Beaucoup d'écrits liés au discours actuel sont divisés entre politique,
civilisationnelle et sociale, a la lumiere de la question des migrations et des
immigrants, ainsi que des difficultés, problémes et défis auxquels ils sont
confrontés dans les pays occidentaux. C'est pour cette raison que les textes
littéraires ont été créés pour représenter ce phénomene et les expériences
réalistes a travers des personnages fictifs, afin de rendre compte de la
situation vécue par les immigrants de l'autre banque. L'expérience de
Boumediene Belkabir est incluse dans son roman "Le mythe de I'homme
fort" a essayé d’analyser ce phénoméne. Sur cette base, nous avons tenté,
dans cette recherche, a mettre en valeur lI'image de l'immigration et ses
implications et impacts sur les personnages.

Mots-clés: immigration, immigration illégale, immigrant, aliénation, identité,
Est - Ouest.
Summary:

Many of the writings related to the current discourse are divided
between politics, civilization altogether and social, in light of the issue of
migration and immigrants, as well as the difficulties, problems and challenges
they face in countries Western. It is for this reason that literary texts were
created to represent this phenomenon and realistic experiences through
fictional characters, in order to account for the situation experienced by
immigrants from the other bank. Boumediene Belkabir's experience is
included in her novel "The Myth of the Strong Man" tried to analyze this
phenomenon. On this basis, we have tried, in this research, to highlight the
image of immigration and its implications and impacts on the characters.
Keywords: immigration, illegal immigration, immigrant, alienation, identity,
East - West.



